Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen e.V.

Stoltmann-Pokal(e) 27 Schützen und Schützen - Ein Sieger - eine Siegerin!

Pokal, Pokal Du musst wandern..... so ähnlich beginnt auch ein bekanntes Kinderlied. Bei Wanderpokalen trifft es nicht immer zu – aber für 2014 war für die Wanderpokale, die von der Stoltmann-Dynastie als Preis für die besten Schießleistungen – unterteilt für Damen und Herren – ausgelobt wurden, genau dieses Lied zutreffend.

Am April-Scherz-Tag des Jahres kam der Show-down! 10 Frauen eröffneten – und beendeten am Ende auch den Kampf um die Trophäe. Sie schossen mit dem Luftgewehr, aufgelegt auf den Sandsack. Zielten auf die 10, schossen, holten das Ergebnis ihres abgegebenen Schusses zurück, versuchten es erneut und schossen wieder. So wurde ein um den anderen Schuss abgegeben. Die Männer taten es Ihnen gleich. Zwar hatten einige von ihnen bereits im März "ihr Pulver verschossen", aber der letzte Tag eines Pokalwettbewerbes ist noch einmal Schieß-Wett-Kampf-Tag: Da wurde um jeden freien Platz am Gewehr angestanden.

Die Auswertemaschine zeigte am Ende genau an, wie mittig der Treffer sitzt. Denn je genauer der Schuss, desto kleiner der Teiler! Ziel des Wettkampfes: Zwei möglichst kleine Teiler schießen!

ABER: Abgerechnet wird zu Schluss. Und so waren alle gespannt auf die Siegerehrung! So gegen 21:30 Uhr verlas Günther Liebenau die Namen der angetretenen Konkurrenten und Konkurrentinnen. Er las die Beteiligten nach der Reihenfolge ihrer geschossenen Gesamtteiler vor und fing bei beiden Konkurrenzen mit den größten Teilern an:

Damen			Herren	
Platz	Teilnehmer	Gesamt- teiler	Teilnehmer	Gesamt- teiler
1.	Falko Kist	23,0	Karin Müller	33,6
2.	Alfred Bähre	28,1	Heidemarie Claus	104,8
3.	Boy Matzen	31,5	Iris Schulz	145,7
4.	Günther Liebenau	40,5	Gitta Rotter	165,2
5.	Helmut Fischer	42,2	Birgit Knoop-Mankowski	177,0
6.	Hans-Georg Frahm	42,2	Bruni Fietkau	178,4
7.	Hans-Jürgen Oelker	48,1	Dorothee Dziabel	183,4
8.	Günter Dziabel	64,6	Brigitte Frahm	209,4
9.	Peter Fietkau	74,5	Margret Bähre	280,9
10.	Andreas Knoop	76,3	Iris Matzen	292,7
11.	Reinhard Müller	79,7		
12.	Mario Dettki	84,3		
13.	Hermann Jürgens	120,4		
14.	Fritze Oberste-Lehn	122,6		
15.	Jochen Künnemann	158,4		
16.	Jürgen Heidmann	161,0		
17.	Ryan Chandler	255,5		

Auf den ersten beiden Plätzen gab es im Vergleich zum Vorjahr eine klare Veränderung. Der Herren-Pokal wanderte von Günther Liebenau an Falko Kist.

Heidemarie Claus musste ihren Wander-Gast an Karin Müller abgeben. Schön, dass Wanderpokale auch wandern können!



(v.links) stehen die jeweils ersten drei Platzierten: Alfred Bähre, Heidemarie Claus, Karin Müller, Falko Kist, Iris Schulz, Boy Matzen mit Ihren Pokalen (v.links) sitzend: die 10-platzierten Andreas Knoop und Iris Matzen mit einer Flasche Sekt

Ankündigung von Schießterminen:

Po-Kahl am 06.05.

Glücksschießen mit dem Luftgewehr

Je drei Schuss auf zwei verdeckte Scheiben

Graf-Pokal vom 20.05. bis 03.06.

Luftgewehr - sitzend aufgelegt

Die beiden besten Teiler werden gewertet

Trispel-Pokal vom 20.05. bis 03.06.

Kleinkalibergewehr – sitzend aufgelegt Die beiden besten Teiler werden gewertet

KREIS CELLE:

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG DER KYFFHÄUSER-KAMERADEN KORREKTUR ZUM BERICHT VOM 27.03.2014 Im Schießstand in Sandlingen hat am 21.03. die Kreis-Jahreshauptversammlung stattgefunden. Dabei wurden auch Ehrungen von Kameraden und Kameradinnen durchgeführt, die sich besonders für den Schießsport eingebracht haben. Für drei Kameraden der KK Sandlingen eV gab es auch ein Verdienstkreuz. Es haben aber nur zwei der Kameraden das der 2. Klasse bekommen: Iris Schulz und Andreas Knoop. Günter Dziabel hingegen erhielt - entgegen der ersten Berichterstattung! - nicht das Verdienstkreuz 2. Klasse, sondern erhielt das der 1. Klasse (Entschuldigung Günter!) Da er am 21. März auf der Veranstaltung nicht dagewesen ist, erhielt er diese Auszeichnung offiziell vom Geschäftsführer des Kreises: Günther Liebenau, auf einem Dienstag-Abend, dem 1. April (kein Aprilscherz!) im Kreise seiner Kameraden und Kameradinnen.



Auf dem Bild von links zu sehen: Günter Dziabel - Günther Liebenau

ALLE KINDER UND JUGENDLICHEN AUFGEPASST!

Die Jugendtruppe der KK Sandlingen schießt dieses Jahr - zusätzlich zu der für alle angesetzten Vereins-Schießzeit - Dienstags ab 19:00 Uhr – richtungsweisend jeweils am:

1. Mittwoch und am 3. Mittwoch des Monats ab 17:00 Uhr

(Genaueres wird zeitnah an dieser Stelle bekannt gegeben! Für alle, die langfristiger planen möchten, gibt es für das 1. Halbjahr 2014 einen Terminkalender. Er kann bei Andreas oder Iris angefragt werden.)

Wer nicht auf den Terminkalender warten möchte, kann sich folgende Termine schon einmal notieren:

•	Mittwoch den 23. April um 17:00 Uhr	Übungsschießen
•	Mittwoch den 7. Mai um 17:00 Uhr	Übungsschießen
•	Mittwoch den 21. Mai um 17:00 Uhr	Übungsschießen
•	Mittwoch den 04. Juni um 17:00 Uhr	Übungsschießen

Dann könnt ihr im Schießstand mit Lasergewehr (ab 6 Jahren) und Luftgewehr (ab 12 Jahren) schießen und trainieren.

Für Kinder und Jugendliche, die den Spaß am Schießen noch nicht kennen, sich aber vorstellen könnten welchen zu haben, können natürlich auch kommen. Wenn ihr Fragen dazu habt wendet Euch an unsere Jugendleiter:

Andreas unter 05149-185835 oder Iris unter 05149-1567.

Und es gilt:

DIENSTAGS ist **SCHIESSTAG**: Wer Spaß an netten Leuten, Freude am Klönen und Lust am Ausprobieren der Zielsicherheit hat (oder nur Eins davon!), der kommt einfach Dienstags **ab 19:00 Uhr** zum Schießstand der KK-Sandlingen: die Tür steht Euch offen! Und nicht nur Euch, auch euren Freunden und Nachbarn – Ihr müsst Sie nur vom Sofa holen!

Birgit Knoop-Mankowski